



Con la confirmación de 11 casos positivos a la COVID - 19 registrados en las últimas semanas, las autoridades del municipio granmense de Bartolomé Masó llaman al incremento de la vigilancia epidemiológica y a una mayor percepción del riesgo de esta enfermedad por parte de la población.

Si bien es cierto que la inmensa mayoría de la población masoense permanece segura tras los esquemas de vacunación recibidos, una parte importante de ella carece de esta protección, en lo particular niños menores de dos años de edad, quienes tienen mayor incidencia en los nuevos casos detectados recientemente.

Así nos comentó el Licenciado Ángel Rodríguez Hernández, Jefe de Departamento de Epidemiología en Bartolomé Masó, al hacer una valoración de la situación que impera actualmente en el territorio.

Aunque no es alarmante el panorama, precisó el especialista, la COVID se mantiene vigente y su impacto sobre la salud humana sigue siendo el mismo, más cuando discurre ahora entre poblaciones de riesgo como niños y embarazadas.

Los últimos 6 casos procesados en el territorio masoense proceden de estos grupos poblacionales a los que se les ha dado el tratamiento adecuado que incluye ingresos hospitalarios en el hospital Celia Sánchez de Manzanillo para el caso de los adultos y el pediátrico Hermanos Condovés, también de la ciudad del golfo, para las niñas y niños diagnosticados.

La población por su parte debe continuar con las medidas profilácticas ya aprendidas en periodos más manifiestos de la COVID - 19 como es el lavado de las manos, evitar aglomeraciones y uso de mascarillas en espacios públicos y cerrados, principalmente al tomar algún medio de transporte.

No descartar como COVID cualquier infección respiratoria y aislarse en casa ante casos de esta naturaleza deben ser otros comportamientos rutinarios a seguir ante dichas circunstancias.